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Conseil d’établissement 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’établissement de l’école Saint-Isaac-Jogues  
tenue le mardi, 24 octobre 2023 à 18 h 30 en présentiel 

 

Type de réunion Mensuelle régulière 

Animateur Mariève Cadoret 

Greffière Marie-Pier Morand 

Présents 

Mariève Cadoret 
Catherine Fortin 
Mathieu Vinuesa 
Olivier Laplante 
Isabelle Tincler 
Laurent Rozencwajg 
 
 

Hamid Hadj Said 
Nancy Carmel 
Diane Pelletier 
François de la Sablonnière Tremblay 
Marie-Pier Morand 
Brigitte Locas 
Angela Valente 
Alexandra Mercedes 
Marc Robillard 
 

Observateur Aucun 

Absents Odile Saint-Louis 
 

 

Ouverture de la réunion 

Ouverture de la rencontre à 18h30, il y a quorum (6 parents présents). 

1- Adoption de l’ordre du jour 

Diane Pelletier propose, Laurent Rozencwajg appuie. Adopté à l’unanimité. 

2- Adoption du procès-verbal de la réunion du 29 septembre 2023 

Catherine Fortin propose, Mathieu Vinuesa appuie. Adopté à l’unanimité. 

3- Parole au public  

Pas de public 
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4- Mot de la présidente 

Pas de message 

5- Mot de la direction 

La direction informe les parents que les consignes suivantes seront données aux membres du personnel 
concernant la distribution de bonbons pour l’Halloween :  

Les membres du personnel qui souhaitent remettre des bonbons aux élèves peuvent le faire, mais 
cela doit être fait uniquement en après-midi. Il importe aussi d’être attentif aux allergies et restrictions 
alimentaires des élèves afin de ne pas exclure ceux qui sont concernés. Il est aussi demandé de prendre un 
moment pour parler de modération et d’hygiène en classe. 

Les parents nomment être en accord avec la procédure proposée. 

Approbation - Sorties scolaires 
 

La direction présente les sorties suivantes pour approbation : 
- NEURONES ATOMIQUES, Électrochimie, groupes de 4e année. 26 février, 9.50$ 

par élève dans le budget culture à l’école (volet scientifique). 
- ARCHÉOPHONE, La Nouvelle-France, groupes de 4e année. 5 avril, 5.16$ par 

élève dans le budget culture à l’école (volet scientifique). 
- ARCHÉOPHONE, Algonquiens et Iroquoiens, groupes de 3e année. 30 avril, 4.80$ 

par élève dans le budget culture à l’école (volet scientifique). 
- CENTRALE DE BEAUHARNOIS, groupes 321-322. 3 novembre, gratuit (environ 

1000$ pour l’autobus) dans le budget Jeune Public de l’École Montréalaise. 
- MUSÉE DE L’INGÉNIOSITÉ, groupe 321-322. 21 novembre, 330,09$ plus 

transport dans le budget culture à l’école (volet scientifique). 
 
Isabelle Tincler propose, Diane Pelletier appuie. Adopté à l’unanimité. 
 

- COSP et éducation à la sexualité 

La direction présente les contenus en orientation scolaire et professionnelle prescrits 
par le Ministère pour les élèves du troisième cycle, de même que leur répartition dans 
chaque niveau scolaire. 

Catherine Fortin propose, Angela Valente appuie. Adopté à l’unanimité. 

On présente aussi aux membres du conseil d’établissement les contenus d’éducation à 
la sexualité et leur répartition dans chaque niveau scolaire. 
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Il est soulevé que plusieurs parents sont préoccupés par l’utilisation des réseaux sociaux 
en lien avec ce contenu. La direction nomme que la possibilité d’aborder ce sujet sera 
étudiée en équipe.  

Laurent Rozencwajg propose, Diane Pelletier appuie. Adopté à l’unanimité. 

- Financement Viréo 

La direction présente le projet Viréo aux membres du conseil d’établissement. Cette 
initiative d’enseignants du troisième cycle permettrait à l’école de se doter d’un 
système de jardinage hydroponique. Le coût total du projet est de 14995$. L’école 
pourra absorber un montant allant de 3000$ à 4000$. Des demandes de financement 
ont été envoyés au Gouvernement pour une somme de 5000$, et d’autres projets de 
financement sont en cours afin de couvrir environ 4000$. 

La direction demande donc un montant de 2000$, en plus d’une avance de 4000$ qui 
sera remboursée lors de la réception du financement demandé. 

Il est demandé par les membres du CÉ de valider les coûts récurrents qui devront être 
déboursés année après année. 

Isabelle Tincler propose, Laurent Rozencwajg appuie. Adopté à l’unanimité. 

Information 

- Budget parents 
 
La direction informe les membres du CÉ qu’en début d’année scolaire, un montant de 
12047$ se trouvait dans le fonds des parents. De ce montant, 1700$ appartiennent à 
une enseignante ayant reçu une subvention. Un montant de 1084$ a aussi été utilisé 
pour la fête de la rentrée, de même que 1500$ pour divers projets présentés lors de la 
séance du CÉ du 29 septembre 2023. 
 
On note donc qu’il reste 7665$ dans le fonds des parents. 
 

- Marché de Noël 
 
La direction informe les parents que le marché de Noël aura lieu le 8 décembre 
prochain. Afin d’amasser des fonds, les gens pourront acheter des sapins de la 
compagnie BoSapin qui offrira une ristourne de 20% à l’école. L’OPP fera aussi la vente 
de poinsettias et de livres recettes qui pourront être récupérés lors du marché de Noel. 
En plus de cela, on trouvera au marché de Noël les tables des artisans, une table pour 
les élèves finissants, une table pour l’OPP ainsi qu’une table pour récolter de denrées 
qui seront remises au SNAC et à l’Entre-maisons. 
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6- Service de garde 
Mme Diane Pelletier informe les membres du CÉ que 176 enfants sont inscrits à la journée pédagogique du 
1er novembre. Elle mentionne aussi que les sondages FORMS sont dorénavant utilisés pour signifier la 
présence de notre enfant aux journées pédagogiques. 
 
7- Délégué au CCP  
La rencontre ayant lieu le 24 octobre, il n’y a pas d’information à diffuser. 
 
8- OPP 
Voir point d’information « Marché de Noël ». 
 
9- Membres de la communauté 
Loisirs Sophie-Barat 
Monsieur Marc Robillard informe les membres de l’équipe-école qu’il est possible d’emprunter, pour 
l’Halloween, les décorations appartenant aux Loisirs Sophie-Barat comme elles ne seront pas utilisées. 
Il informe aussi le CÉ qu’une chasse aux trésors pour les parents et les enfants aura lieu en novembre, sur 
tout le territoire des Loisirs Sophie-Barat. Finalement, il est nommé que le conseil d’administration se 
réunira prochainement, et qu’ils évalueront la possibilité de remettre, cette année encore, des cartes-
cadeaux à nos familles dans le besoin. 
 
10- Varia 
 
Mme Nancy Carmel informe les membres du conseil d’établissement que le site Aider son enfant offre une 
capsule donnée par un spécialiste du numérique en lien avec les inquiétudes soulevées au point « COSP et 
Éducation à la sexualité », et qu’un groupe de discussion aura lieu le 13 décembre, à 19h, sur la plateforme. 
 
 
11- Prochaine rencontre : 28 novembre 2023 
 
12- Levée de l’assemblée : 19h46 
 
 
_____________________________________ 

Marie-Pier Morand, greffière 

_____________________________________ 

Mariève Cadoret, présidente du conseil d’établissement 

_____________________________________ 
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François de la Sablonnière Tremblay, directeur 


